



## Urgent : menace sur les stages disciplinaires du PAF

publié le 28/09/2016



### Descriptif :

Appel de monsieur Bord.

- ▶ Les résultats de la campagne d'inscription au PAF qui sont remontés depuis peu font apparaître pour les actions spécifiques à l'allemand un **nombre d'inscrits insuffisant** pour maintenir nombre de propositions. A des degrés variables, c'est notamment le cas pour deux actions d'importance dont les objectifs de formation, s'ils sont disciplinaires, visent simultanément à conforter notre discipline en renforçant nos domaines d'expertise.
- ▶ C'est le cas notamment pour l'action intitulée : « **L'éducation langagière globale : complémentarité allemand/français** ». Dans un premier temps est prévue une intervention de Monsieur ERIN, Inspecteur général, sur **l'état des recherches** portant sur la compétence langagière globale. Dans un deuxième temps, pourrait être menée une **réflexion sur la construction de pratiques nouvelles** à partir d'observation et d'analyses faites par notre collègue, Madame Elvire KORE. Le bénéfice de cette action pour les enseignants d'allemand serait de renforcer leur expertise et **d'éclairer des pratiques de classe innovantes** notamment dans le domaine inter-langues et celui de l'accompagnement personnalisé. Dans une perspective analogue, les enseignants de DNL en sections européennes ou internationales pourraient tirer profit de cette formation. Vous pouvez les en informer au sein des établissements.
- ▶ Pour ce qui concerne l'action : « **Le projet en cours d'allemand** », l'objectif visé est, dans une perspective inter-cycles, de considérer comment la notion de projet insuffle ou peut insuffler les pratiques de classe de manière générale au sein des séquences ou plus spécifiquement au sein des EPI en collège ou des TPE en lycée.

Si vous êtes intéressé(e) par l'une ou l'autre de ces formations, je vous demande de me faire remonter par courrier électronique votre candidature **pour vendredi prochain le 30 septembre au matin**. Sur la base de vos retours, je verrai ensuite s'il est possible de les maintenir.

Je vous remercie d'avance pour votre réactivité.

Olivier BORD  
IA-IPR d'allemand



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.